

Dorfgemeinschaft Adolphsdorf e.V.

1.Vors. A. Feldmann ☎ 2210 2.Vors. J. Bahrenburg ☎ 4551 Kassenw. I. Helmke ☎ 7143 Schriftf. C. Struß ☎ 988548
www.vereine-grasberg.de

Liebe Adolphsdorfer und liebe Mitglieder!

Dieses schwierige Jahr neigt sich dem Ende zu.
Leider können aufgrund der aktuellen Pandemiesituation weiterhin keine
Veranstaltungen im Dorfgemeinschaftshaus stattfinden.
Somit kann zurzeit keine Aussage getroffen werden, wann wieder Leben ins
Dorfgemeinschaftshaus einziehen kann. Auch der Nachholtermin für die
Jahreshauptversammlung kann deswegen noch nicht benannt werden.

Folgende Geschichte soll Euch ein bisschen Zuversicht und Hoffnung in dieser
schwierigen Zeit schenken:

Vier Kerzen brannten am Adventskranz. Es war still. So still, dass man hörte, wie die
Kerzen zu reden begannen.

Die erste Kerze seufzte und sagte: „Ich heiße Frieden. Mein Licht leuchtet, aber die
Menschen halten keinen Frieden, sie wollen mich nicht.“ Ihr Licht wurde immer
kleiner und erlosch schließlich ganz.

Die zweite Kerze flackerte und flackerte und sagte: „Ich heiße Glauben. Auch ich bin
überflüssig. Die Menschen wollen von Gott nichts wissen. Es hat keinen Sinn mehr,
dass ich brenne.“ Ein Luftzug wehte durch den Raum und die Kerze war aus.

Leise und sehr traurig meldete sich nun die dritte Kerze zu Wort: „Ich heiße Liebe.
Ich habe keine Kraft mehr zu brennen. Die Menschen stellen mich an die Seite. Sie
sehen nur sich selbst und nicht die anderen, die sie lieb haben sollen.“ Und mit einem
letzten Aufflackern war auch dieses Licht ausgelöscht.

Dann kam ein Kind ins Zimmer. Es schaute die Kerzen an und sagte: „Aber, aber, ihr
sollt doch brennen und nicht aus sein!“ Und es fing an zu weinen.

Da meldete sich auch die vierte Kerze zu Wort. Sie sagte: „Hab´ keine Angst! Solange
ich brenne, können wir auch die anderen Kerzen wieder anzünden.
Ich heiße Hoffnung.“

Mit einem Streichholz nahm das Kind ein Licht von der Kerze und zündete die andern
Kerzen wieder an.

***Wir wünschen allen ein frohes und friedvolles Weihnachtsfest
und viel Kraft, Glück und Frohsinn für das kommende Jahr!***

Bleibt alle gesund!

Euer Vorstand der Dorfgemeinschaft Adolphsdorf e.V.

Terminvormerkung:

Blutspenden: Mittwoch, den 13. Januar 2021 ab 16:30 Uhr in der Schützenhalle